

Presseinformation der Arbeitsgemeinschaft caritativer Unternehmen (AcU)

AcU
Geschäftsstelle
Wittelsbacherring 11
53115 Bonn

Ort: Bonn
Datum: 24.05.2023

In Ausbildung zu investieren, lohnt sich

Gestern diskutierten die Mitglieder der AcU das Thema „Ausbildung – Investition in die Zukunft“ bei der AcU-Fachtagung 2023 in Köln. Die Fachtagung bot ein breites Spektrum an Vorträgen und Diskussionen: u.a. referierte Prof. Dr. Michael Isfort vom Deutschen Institut für angewandte Pflegeforschung zum Thema „Pflegebildung ist Pflegebindung – zum Zusammenhang von Ausbildung und betrieblichem Erfolg“ und Sandra Postel, Leiterin der Marienhaus Bildung und Präsidentin der Pflegekammer NRW, sprach zum Thema „Was tun, um den Pflegeberuf attraktiver zu gestalten?“

Zudem stellten einige AcU-Mitglieder innovative Projekte aus ihren jeweiligen Aus- und Weiterbildungsbereichen vor. Hier leisten die caritativen Unternehmen, die sich in der AcU zusammengeschlossen haben, eine besonders intensive Arbeit mit mehr als 12.400 Ausbildungsverträgen. Mehr als jeder vierte Ausbildungsplatz im Bereich der Caritas ist in einer Einrichtung der AcU-Mitglieder angesiedelt. Ein klarer Ausbildungsschwerpunkt befindet sich dabei – mit 9.400 Auszubildenden – in der Pflege.

Der Vorstandsvorsitzende der AcU Dr. Matthias Scholz zog folgendes Fazit aus der Veranstaltung: *„Es gibt zahlreiche Untersuchungen, die zeigen, dass die Qualifizierung von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern durch die Unternehmen selbst zu einer erhöhten Bindung der Mitarbeitenden an das Unternehmen führt. Dies bedeutet, mit einer guten Ausbildung und guten sonstigen Arbeitsbedingungen gelingt es, langfristig die Fluktuation zu senken und einen stabilen Stamm von Mitarbeitenden aufzubauen. Die auf der Fachtagung in Köln vorgestellten Best-Practice-Beispiele zeigen, dass die AcU-Mitglieder hier auf einem sehr guten Weg sind.“*

Kontakt:

Doris Henseler: Tel. 0228 / 926 166 25 / presse@a-cu.de / www.a-cu.de

Die **Arbeitsgemeinschaft caritativer Unternehmen (AcU)** ist ein Dienstgeberverband. Caritative Träger und Einrichtungen haben sich in der AcU zusammengeschlossen, um ihre tarifpolitischen Anliegen und unternehmerischen Interessen gemeinsam zu vertreten und die Weiterentwicklung des Tarif- und Arbeitsrechts der Caritas mitzugestalten. Die Mitglieder der AcU beschäftigen branchenübergreifend und bundesweit rund 142.000 Mitarbeitende in allen caritativen Arbeitsfeldern.